

# RILIS NASIONAL

## Antisipasi Gangguan Kamtibmas, Polsek Balongan Gelar Patroli Skala Besar

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](https://www.indramayu.rilisnasional.com)

Jul 23, 2023 - 12:52



*Antisipasi Gangguan Kamtibmas, Polsek Balongan Gelar Patroli Skala Besar*

Indramayu,- Polsek Balongan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar Patroli Skala Besar sebagai bentuk antisipasi gangguan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) di wilayahnya. Sabtu (22/07/2023)

Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan

kesiapsiagaan polisi dalam menghadapi potensi gangguan keamanan yang mungkin terjadi di wilayah hukum Polsek Balongan.

Patroli skala besar ini melibatkan seluruh anggota polisi dari Polsek Balongan yang dibagi ke dalam tim-tim patroli yang akan beroperasi di berbagai titik strategis.

Patroli dilaksanakan secara intensif dan menyeluruh di pusat-pusat keramaian, area perumahan, dan lokasi-lokasi yang dianggap rawan terjadinya tindak kriminalitas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu upaya dari kepolisian untuk memberikan perlindungan dan rasa aman kepada masyarakat.

"Patroli skala besar ini menjadi bagian dari strategi kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah. Kami selalu berupaya memberikan pelayanan dan perlindungan yang maksimal bagi masyarakat," ujar IPTU Wawan, Minggu (23/07/2023)

Selain mengamankan wilayah dari potensi gangguan keamanan, patroli skala besar ini juga menjadi kesempatan bagi petugas kepolisian untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat.

Kami mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat, serta memberikan himbuan untuk selalu berhati-hati dan menjaga keamanan pribadi serta harta benda.

Dalam pelaksanaan patroli skala besar ini, Polsek Balongan melakukan pemeriksaan kendaraan dan mengawasi kelengkapan dokumen berkendara.

Hal ini bertujuan untuk menekan potensi pelanggaran lalu lintas dan memastikan kendaraan yang beroperasi di wilayah tersebut sesuai dengan aturan yang berlaku.

Dengan pelaksanaan Patroli Skala Besar yang dilakukan oleh Polsek Balongan, kami berharap potensi gangguan Kamtibmas dapat diminimalisir, sehingga masyarakat dapat menjalani aktivitas sehari-hari dengan aman dan nyaman.

"Semoga langkah ini dapat memberikan efek positif dalam menciptakan lingkungan yang kondusif dan terhindar dari gangguan keamanan," Ujar IPTU Wawan.